

風と緑と太陽

尾張旭市立城山小学校

学校だより

平成23年2月15日

第14号

持久走記録会

自己記録更新をめざして！



2月8日（火）校内持久走記録会が行われました。

1月中旬から城山タイムが始まり、そのま
とめとして学年ごとに行いました。寒さに負
けず、毎週3日間元気よく走り続けてきた成
果が出せたでしょうか。

持久走は自分との戦いです。苦しいときにどれだけ
がんばれるか。最後の力をふりしぼれるか。途中であ
きらめることなく完走できた人は、それだけで価値の
あることだと思います。自己記録が更新できた人は、
本当によくがんばりましたね。



新記録

4年女子

松永野愛さん

（2分56秒）

おめでとう！



冬の大会

1月中旬から下旬にかけて、サッカー部（市の大会）とバスケットボール部（瀬戸旭の大会）が行われました。

6年生にとっては、最後の大会。

今まで苦しい練習に耐えてきた成果を精一杯発揮することができました。小学校の部活動で学んだことをぜひこれからの生活に活かして行ってほしいと思います。

また、5年生・4年生は、6年生が残してくれたものを引き継ぎながら、新しいチーム作りに励んでください。



転出入のご連絡をお願いします

そろそろ来年度のことを考える時期になってきました。現在、来年度の在籍児童数のまとめをしています。

たった1人の増減で、学級数が変わってくる場合もあります。

転出入の情報がありましたら、早めに学校までご連絡いただきますようお願いいたします。

学校評価アンケート

ありがとうございました

先日保護者の皆様に「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、今年度の教育活動についてご意見を聞き、今後の教育活動の改善に生かしていくものです。ただいま集計をしております。結果がまとまりましたら、またお知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。



寒い日が続きます。インフルエンザで欠席する子も続いています。でも春は確実に近づいてきています。卒業式・修了式まであと約1ヶ月。1年のまとめをしっかり行い、春休みをむかえましょう。